
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 和合ゴルフ練習

場北側の開発につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和合ゴルフ練習場北側の開発について、町の対

応策と見解を伺う。 

⑴ 開発に当たっては、町等の許可が必要かと思

われるが、開発申請に当たって町としてどのよ

うな対応を行ってきたか経過を伺う。 

 

⑵ 近隣の住民の方からの問合せ等はあるか。 

件数、及び対応について伺う。 

 

⑶ 周辺環境への影響を懸念しますが、町として

の見解を伺う。 

また、周辺環境への影響等を調査する予定が

あるか伺う。 

  

⑷ 現地では、土砂の販売をしていると聞いてい

る。重量のある大型車両の往来に現状の農道仕

様の道路は耐えられるのか伺う。 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤 宏明 

 

髙橋道則 

○ ○ ○ ○ 

5 
令和６年 11月 18日 

午前９時 37分 

 

 ３ 

東郷維新の会 

○○○○○○○○○○ 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2－ 2 ３番 氏名 高橋道則 

 

２ 近年の災害多発

への対応策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

３ 文化産業まつり

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 町長の給与につ

いて 

 

 

元旦の能登半島地震・続く１０月の集中豪雨

被害と、石川県を中心とした激甚災害を経験し

ライフラインの大切さから、本町の災害時にお

ける給水体制について伺う。 

⑴ 愛知中部水道企業団とは、どのような協議が

されているか、その協議内容について伺う。 

 

⑵ 現在、企業団が保有する給水車は、何台か。 

  また、大規模災害が発生した時に、本町で使

用できる給水車は何台か、十分な飲料水を確保

できると考えてよいか伺う。 

 

⑶ 本町独自で給水車を配備することについての

考えを伺う。 

 

今年の文化産業まつりも大盛況でありまし

た。開催に当たって、ご協力を頂きました関係

団体の皆様、そしてご来場頂きました皆様へ感

謝申し上げます。 

文化産業まつりが終わって間もない今だから

こそ、実施に当たって見えてきた課題等につい

て伺う。 

⑴ 文化産業まつり開催に当たり、新たに見えて

きた課題について伺う。 

 

⑵ 商工会様、農協様から、何かご意見は聞いて

いるか。 

 

⑶ はしご車稼働実演の際に、乗れないお子さん

が多数おられました。 

整理券での対応など改善は可能か。 

 

⑷ 親子連れの若い家族が多かったように見え

た。子供たちが楽しめる新しいタイプの遊具等

を導入する考えはあるか。 

 

⑸ 会場内での物販の商品を購入する際に、割引

券があれば大変助かるとの声がありました。導

入する考えはあるか。 

 

 

⑴ 町長の給与削減についての考えを伺う。 

 

⑵ 町長の退職金削減の考えを伺う。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
町長 

担当部長 


